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令和４年田村市教育委員会第１０回定例会議事録 

 

１ 招集日時   令和４年１０月１８日（火）午後２時３０分 

  

２ 招集場所   田村市役所 ４階 特別会議室 

 

３ 出席者             教育長  飯 村 新 市 

委 員  船 田 隆 典 

     委 員  渡 邊 世 子 

   委 員  栁 沼 かおり 

 

４ 欠席者        教育長職務代理者  佐 藤 由香理 

                             

５ 説明のため出席を求められた者 

職氏名    教育部長                石 井 敏 夫 

       教育総務課長              志 田 健 久 

参事兼学校教育課長           菅 野   学 

生涯学習課長              橋 本 弘 明 

教育総務課課長補佐兼教育総務係長    助 川 勇 造 

教育総務課教育施設係長         根 本 一 広 

学校教育課管理主事兼課長補佐兼指導管理係長   小 松 信 哉（欠席） 

学校教育課教育振興係長         紺 野 健太郎 

生涯学習課課長補佐兼生涯学習係長    遠 藤 和 夫 

生涯学習課スポーツ振興係長       松 崎 久 幸 

 

６ 会議の書記  教育総務課主査             坪 井 真里子 

 

７ 開閉会    開会 午後２時２８分   閉会 午後２時４６分 

 

８ 会議に付した案件は次のとおりである。 

 

報告  なし 

  

議案  なし 

 

その他の案件 

 

９ 会議の経過は次のとおりである。 
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発 言 者 内                  容 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

書   記 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

【開会 午後２時２８分】 

 

令和４年田村市教育委員会第１０回定例会の開会を宣言。 

会期は、本日１日間とし、別紙議事日程によって進めたいが、異議が

あるか。 

 

異議なし。 

 

異議なしと認める。会期は本日１日間とし、別紙議事日程によって進

めることに決定した。 

 会議録署名委員の指名。教育長指名で船田隆典委員と栁沼かおり委員

を指名。書記には教育総務課 坪井主査を指名する。 

 

 令和４年第９回定例会会議録の概要を朗読。 

  

ただいま朗読があった会議録について、承認することに異議はあるか。 

 

異議なし。  

 

異議なしと認め、令和４年第９回定例会会議録は、承認することに決

定する。 

 

日程第３ 議案上程に移るが、今回は議案上程なし。 

 

日程第４ その他の案件について、委員の皆様からあればお願いす

る。 

 

 なし。 

 

その他の案件について、教育部長からお願いする。 

 

 その他の案件については、各課長より報告する。 

 

１ 各行事の報告について 

 別紙資料により報告（８件） 

 

２ 令和４年１０月・１１月の行事予定について 

 別紙資料により説明（５件） 
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生涯学習課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

学 校 育 課 長 

 

渡 邊 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

船 田 委 員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

３ 各事業について 

  生涯学習課所管事業報告（３件） 

  生涯学習課所管事業予定（２件） 

 

学校教育課所管事業予定（１件） 

 

ただいまの説明について、意見・質問はあるか。 

 

こども議会は直接議場へ入ることができるのか。 

 

傍聴席にて観覧願う。 

 

議会においては、拍手や声掛けを行ってはいけない決まりとなってい

るが、昨年度は最後に称賛の意味で拍手を送った。今年度もぜひやって

あげたい。 

 

議会事務局と協議のうえ、検討したい。 

 

コロナ感染状況については、報告、公表の方法が変わったようだが、市

内教育現場での状況はどのようになっているのか。 

 

現在は、高校生に増えている状況があり、これにより兄弟が感染すると

いった家庭内感染が見られる。さらに今年は、インフルエンザにも気を付

けなければいけないという情報もある。 

 

今年度のふくしま駅伝の対応はどのようになっているのか。 

 

当初は沿道での応援を規制するとのことであったが、最新の情報では、

声援なしでの沿道応援は可能となった。教育委員さんの対応については、

確認するが個別対応になると思われる。 

 

そのほか質問、意見はあるか。 

 

 なし。 

 

令和４年田村市教育委員会第１０回定例会の閉会を宣言。 

 

 

【閉会 午後２時４６分】 
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前記、会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

令和４年１０月１８日 

 

教育長   

 

 

委 員   

  

 

委 員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


